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До рождения свыше ничего не подвластно человеку, он раб своего сердца. Есть
два пути в этом направлении. Первый из сердца, а второй от головы, но он все равно
возвращает человека к первоисточнику, к его сердцу. 
Первый путь, это путь страданий, когда человеку, уже некуда деваться и он, из
самой глубины взывает о спасении
. 
Второй путь, это когда человек осознает, что он просто мертв и тогда, из своего
сердца взывает о помощи
. Всех Благ.
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